
第４回 ںڸ༦ਵভ

設問.１ 講義の内容はどうでしたか？

 
 

設問.2 プログラムの時間配分はどうでしたか？

 
 

②物足りなかっ

た

0%

③難しかった

17%

②短かった

8%

③長かった

13%

ںڸ༦ਵভ アンケート集計結果
回ઽ૨80؟％（出席者３０人中２４人回答）

講義の内容はどうでしたか？ 

プログラムの時間配分はどうでしたか？ 

①満足した

83%

①丁度良かった

79%

アンケート集計結果 
％（出席者３０人中２４人回答） 

 

 

 



 

設問.3 次回の懇話会で取り上げてほしい分野はどれですか？（複数回答）

 
 

設問.4 あなたはどの認定資格を取得したいとお考えですか？（複数回答）

  

④透析液清浄化

28%

⑤腹膜透析

②透析技術認定

士

35%

③アフェレシス

認定技士

19%

次回の懇話会で取り上げてほしい分野はどれですか？（複数回答）

あなたはどの認定資格を取得したいとお考えですか？（複数回答）

①血液透析療法

16%

②血漿交換

療法

16%

③透析装置保守

管理

28%

⑤腹膜透析

12%

①血液浄化専門

認定士

46%

②透析技術認定

次回の懇話会で取り上げてほしい分野はどれですか？（複数回答） 

 

あなたはどの認定資格を取得したいとお考えですか？（複数回答） 

 

②血漿交換

療法

16%



設問.5 その他気が付いたことがあれば自由にお書き下さい。 

 ①今後も新しい情報を聞ける場を作って下さい。 

 ⋈資મがඟしいです。 

 ⋉ওشढ़شの情報がশかった。 

 ④参加人数が少なすぎるので、もっと案内が必要だと思われます。 

 ⑤次回も参加したいと思いました。 


